
MUNICÍPIO DE CAMPO BOM
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA Nº 07/24

No dia 09 de julho de 2024, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Saúde e
convidados na Prefeitura Municipal de Campo Bom, situado na Av. Independência, 800, Centro,
no auditório do 4º andar sob a seguinte pauta prévia. 1) Leitura da ata; 2) Agendamento de visitas
ao Centro Obstétrico; 3) Esclarecimentos sobre a utilização da piscina, validade dos
encaminhamentos e manutenção da mesma; 4) Esclarecimentos sobre quais serviços têm porta
aberta para atendimentos de usuários de outros municípios na Atenção Básica; 5) Metodologia
dos encaminhamentos e contato com o paciente pela CMCE; 6) Assuntos Gerais. 1) O
conselheiro Sandro inicia com a leitura da ata anterior que tem seu conteúdo aprovado. 2)
Referente a visitação no Centro Obstétrico, a conselheira Marri informa que será confeccionado e
divulgado um card com o número de contato para agendamento. 3) A Enfermeira Rita Spengler,
coordenadora da Piscina do CEI, acompanhada pela fisioterapeuta Regina Adi Gerhardt,
apresenta o fluxo para acesso às atividades na Piscina. A atividades são realizadas em 3 dias da
semana, os agendamentos para hidroterapia se dão diante de encaminhamento médico, os quais
deverão corresponder aos CID's pré-estabelecidos. Já as atividades que são realizadas com
adolescentes, idosos e gestantes e também grupos específicos de Saúde Mental, Obesidade e
Tabagismo, tem a necessidade de inscrição na unidade de referência. Com exceção do "Aulão"
que é de participação livre 4) A coordenadora da Atenção Básica, Ana Clarissa, esclarece que as
Urgências e Emergências tem porta aberta para acesso nas Unidades, e com exceção durante as
enchentes, para a realização de consultas e procedimentos o paciente necessita estar vinculado
ao município. 5) A coordenadora da Central de Marcação, Fabíola Thiesen, acompanhada da
Técnica de Enfermagem Fernanda Santos, apresenta a Metodologia dos Encaminhamentos e
formas de contatos com os pacientes. Estes são realizados preferencialmente por contato
telefônico, para melhor garantir o recebimento da informação, já que via whatsapp muitas vezes
apenas temos a visualização da mensagem, mas sem a confirmação do comparecimento na
consulta ou exame, ou até, se o número de contato pertence mesmo ao paciente. 6) Assuntos
Gerais: A coordenadora da Odonto, Roberta Taufer, vêm ao conselho solicitar aprovação do
Conselho Municipal de Saúde para a utilização do saldo restante da Indicação de Emenda
Parlamentar, cujo valor deverá ser de R$ 159.625,00, para adquirir equipamentos e instrumental
odontológico para os consultórios da rede. O valor indicado é R$ 513.625,00; o valor do
equipamento deverá ser de R$ 354.000,00. Em anexo à ata segue o ofício da indicação da
emenda para aquisição da unidade odontológica móvel e o termo de homologação da licitação
realizada. Os conselheiros presentes aprovaram a solicitação.

Luciana Czerner

Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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